

Mayo 16, 2017 Con el objetivo de promover el cuidado de la salud a través de la adopción de hábitos saludables, fortalecer emprendimientos socio-productivos locales y contribuir en el desarrollo personal, familiar y económico de la comunidad, los equipos de los programas Punto Saludable, de Hay Producto y del Plan de Seguridad Alimentaria participaron de actividades en Aluminé, Paso Aguerre y Picún Leufú.

El miércoles 10, en Picún Leufú, el equipo de Punto Saludable realizó actividades con los niños y niñas de la Escuela N° 349 y el Puesto de Capacitación Agropecuaria N° 3. Durante la jornada se promocionaron hábitos y alimentación saludables, se elaboraron platos con frutas, se hicieron licuados y se entregó agua. Además, se realizaron controles de salud y juegos.

Mayo 16, 2017

Con el objetivo de promover el cuidado de la salud a través de la adopción de hábitos saludables, fortalecer emprendimientos socio-productivos locales y contribuir en el desarrollo personal, familiar y económico de la comunidad, los equipos de los programas Punto Saludable, de Hay Producto y del Plan de Seguridad Alimentaria participaron de actividades en Aluminé, Paso Aguerre y Picún Leufú.

El miércoles 10, en Picún Leufú, el equipo de Punto Saludable realizó actividades con los niños y niñas de la Escuela N° 349 y el Puesto de Capacitación Agropecuaria N° 3. Durante la jornada se promocionaron hábitos y alimentación saludables, se elaboraron platos con frutas, se hicieron licuados y se entregó agua. Además, se realizaron controles de salud y juegos.

*Leer nota completa en:* Neuquén Informa [\(+\)](#)